
Ata Sessão 28 de agosto de 2023

Aos vinte e oito dias do mês de agosto do ano de dois mil e vinte e três, às treze horas e trinta minutos se

reuniram-se na Sala Severino Silveira, em Sessão Oúináría os Senhores Vereadores Neto Viana- PT,

Adilson Seixas - PDT, Nenê Brito - PDT, Dirnmy Alves - PP, Clemar Biaggi (Careca), PTB, Luis
Augusto Bittencouú - PP, Vereador Renan Delabary - PP, Vereadora Eva Mesa - MDB sobre a

Presidência do Presidente e Vereador Jrúiano Confisco- PP que havendo "Quórum" e de acordo com a
Constituição. Lei Orgânica e Regimento Interno, declarou a presente Sessão Ordinária. O Senhor

Presidente solicitou que o Secretário da Mesa fizesse a leitura das matérias do Expediente:

INDICAÇÃO 54/2023 - Que seja estudada pelo Setor de Engenharia e DEMUT a

possibilidade de construir e/ou instalar, uma rotula/rotatoria na Avenida 9 de

Maio/Atexandre Silveira, ponto que da acesso ao Bairro Poty Medeiros" Autoria:
VEREADOR GUTO BTTTENCOURT - PP; PEDIDO DE INFOruUÁÇÃO 168/2023

Que seja informado a relação dos itens existentes no centro de custos da UBS da Promorar
e enviada a esta Casa Legislativa as devidas relações discrirninadas. Autoria: VEREADOR
ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE TNFORMAÇÃO 169/2023 - Que seja

informado a previsão de colocação das tábuas de guia nas capelas A e B, que já se

encontram na sala atrás das capelas do cemitério.Autoria: VEREADOR ADILSOI'{
SEIXAS - PDT;PEDIDO DE INFORMÁÇÃO 170/2023 - Que seja informado se a

previsão para início da construção de uma rampa com guarnições na lateral do

estacionamento do cemitério municipal e um Passeio Público na rua Odorico Antônio
Soares. Autoria: VEREADOR ADILSON SEIXAS PDT; PEDIDO DE
II\FORMAÇÃO 171/2023 - Que seja informada se foi concluído o estudo para a

construção de uma boca de lobo no final da rua João Fernando da Silva com a rua
universidade Dutra, bairro Olaria. Autoria: Nenê Brito PDT; PEDIDO DE
INFORMAÇÃO 172/2023 - Qr're seja informado se a previsão para instalação de uma
lixeira em alvenaria semelhante à existente próximo ao Sindiçato Rural, na irea interna do
Cemitério Municipal. Autoria: Vereador Adilson Seixas PDT; PEDIDO DE
II{FORAMAÇÃO 173/2023 - Qual a previsão para o início do próximo trecho
calçamento do Cerrito? Estes com valores destinados por meio de emendas impositi
das bançadas do MDB, PDT, PT apresentadas em 2022 para a execução em 2A23.
calçamento será realizado por empresa tercektzada ou pelo calceteiro, servidores
municipais? Caso o calçamento seja realizado por empresa terceirizada,já encontra-se em
processo licitatório? Se sim, em qual fase? Autoria: Vereadora Eva Mesa - MDB;
PEDIDO DE PROVIDÊNCIAS 156/2023 - Que sejam providência dos reparos e troca
das tomadas localizadas no cemitério municipal, conforme fotos em anexo. Autoria:
Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO DE PROVIDENCLAS 157/2023 - Que seja
providenciado a poda nas árvores da rua Odorico Antônio Soares, próximo ao muro lateral
do cemitério municipal. Rich. Autoria: Vereador Adilson Seixas - PDT; PEDIDO DE
PROVIDÉNCIÁS 158/2023 - Que seja feita a manutenção no esgoto que corre a céu
aberto na rua coronel mesa, na altura da casa l.{' 670. Autoria: Vereador Neto Viana - PT
PEDIDO DE PROVIDÊIúCIAS 159/2AX - Que seja feita a manutenção do esgoto e seu
entorno localizado na rua Adão Teixeira da Silveira, quadra n" 24 pelo mapa metrocil, que
fica entre a rua Borges de Medeiros e Avenida Coronel Galvão. Autoria: Vereador Neto
Viana - PT; PEDIDO DE PROVIDENCIAS 160/2023 - Que seja providenciado o
patrulhamento e roçado da vegetação nas laterais do Rincão dos Biaggi e Passo das
Tropas. Autoria: Vereador Clemar Biaggi - PTB; GRANDE EXPEDIENTE: Vereador
Dimmy Alves - PP - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos

demais colegas vereadores, assessoria da casa e ao público em geral. Iniciou sua fala deixando só gratidão
por estar aqui nessa Casa Legislativa. Vereadora Eva Mesa - MDB- desejou uma boa tarde ao senhor
Vereador e Presidente Juliano Confisco * PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e ao



público presente onde disse que é um privilegio tê-los em nossa casa legislativa. E logo desejou uma

ótima semana a todos; Vereador Clemar Biaggi - (careca) PTB - desejou uma boa tarde ao senhor

Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assistência da casa e ao

público em geral. Falou da questão da praça das Bandeiras sobre a colocação das goleiras após a semana
farroupilha. Parabenizou as Bandas em suas apresentações. E também ao gnrpo Independente pelos jogos
que veem sendo realizados. Yereador Neto Viana - PT - desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e
Presidente Juliano Confisco - PP, aos colegas vereadores, assessona da casa e aos demais presentes.
Deixou os sentimentos a familia da senhora Chirley Pires e também a familia do Senhor Salasier Martins.
Parubenizou a escola Dr claudio pelas belissirnas apresentaçoes do Encontro de Bandas. Falou sobre a

campaúa do agasalho e também sobre o sinal digital em nosso municipio. Falou sobre as tabelas de

basquetes. Vereador Nenê Brito - PDT- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente

Juliano Confisco - PP, aos demais colegas vereadores, assessoria da casa. Cumprimentou ao pessoal da

chama crioula que irão buscar a chama, e deixou o agradecimento. Agradedeceu ao Secretário de Obras
Cadico e aos calceteiros por ter rcalizado pedido apresentado nesta casa. Vereador Adilson Seixas-
PDT- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP, aos demais colegas
vereadores, assessoria da casa e aos presentes em plenário. Falou dos pedidos apresentados. Vereador
Guto Bittencourt - PP- desejou uma boa tarde ao senhor Vereador e Presidente Juliano Confisco - PP,

aos demais colegas vereadores, assistência da casa e ao público presentes. Falou da destinação de suas
emendas para as esçolas para a confecção de uniformes. 0 Presidente e Vereador Juliano Machado -
PP desejou uma boa tarde aos demais colegas vereadores, assessoria da casa e também ao pessoal da

chama crioula. ORDEM DO DIA: PROIETO DE LEI 0712023 - Parecer n' 2512023

Comissão de Constituição Justiça, Segurança Pública e Direitos Humanos. Em apreciação
o Projeto foi aprovado com as explanações dos vereadores. PROJETO DE LEI 0812023 -

Parecer n" 2612023 - Comissão de Constituição Justiça, Segurança Pública e Direitos
Humanos. Em apteciação o Projeto foi aprovado com as explanações dos vereadores e

com a ausência do Vereador Renan Delabary PP; II§DICAÇÃO 5412023 em
apreciação a Indicaçã após votação aprovado com a ausência do Vereador Renan
Delabary- PP. CONSIDERAÇOES FINAIS: : Vereador Dimmy Alves - PP - agradeceu a palavra;
Vereadora Eva Mesa- MDB deixou registrado t'eliz aniversário a ex vereadora e amiga pelo seu
aniversário Manza Barreto. E logo desejou uma ótima semana. Vereador Clemar Biaggi - PTB
agradeceu ao pessoal da chama por estarem presentes aqui, e desejou uma boa ida ate a busca da chama.
Vereador Neto Viana- PT- desejou uma ótima semana a todos. Falou dos processos anulados do
Presidente Lula. Logo desejou uma selnana a todos; Vereador Nenê Brito - PDT - agradeceu a palavra;
Vereador Adilson Seixas - PDT - agradeceu a palavra; Vereador Luis Augusto Bittencourt - PP
agradeceu a palwra; O Vereador Presidente Juliano Confisco- PP - Falou do Projeto rejeitado em
sessão ordinária. Nada mais havendo tratar, deu por encerrada a Sessão Ordinária. Obs: As manifestações
dos Vereadores estão gravadas em áudio ern sua íntegra e publicadas no (youtube). O senhor Presidente
agradeceu a presença de todos e não havendo mais nada a tratado declarou encemada a presente Sessão
Ordinária. Sala ,, da Câmara de Vereadores de Lavras do Sul, 28 de agosto de 2023
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